

Agilizan apoyos a Pymes (Reforma 13/12/11)

Agilizan apoyos a Pymes (Reforma 13/12/11) Aregional mencionó que la pulverización de los recursos del Fondo Pyme muchas veces no resulta tan efectivo para hacer crecer la economía. Foto: Archivo El Fondo Pyme manejará un presupuesto de 6 mil 648 millones de pesos para 2012 Verónica Gascón Ciudad de México (13 diciembre 2011).- A partir del próximo año, cada Estado de la República tendrá la posibilidad de acceder a 40.6 millones de pesos para apoyos a Pequeñas y medianas empresas procedentes del Fondo Pyme, como una manera de hacer más equitativo el reparto de estos recursos. Miguel Marón, subsecretario para la Pequeña y mediana empresa, de la Secretaría de Economía, explicó que se etiquetaron mil 300 millones de pesos para proyectos estatales, de tal forma que este mes se firmará un convenio con cada uno de las entidades de la República para que los recursos se ejerzan a partir de enero. "Cada Estado manda los proyectos que considere prioritarios para apoyo a pequeñas y medianas empresas en su estado y se somete al Consejo Directivo del Fondo Pyme para su aprobación o rechazo y otra parte importante lo pone el mismo gobierno estatal; esto quiere decir que los proyectos para estas empresas se están apoyando con más de 80 millones de pesos", describió. Añadió que si un estado requiere de mayores recursos, se le podrán otorgar a través de subsidios, proyectos productivos de financiamiento y entidades de fomento, siempre y cuando presenten los proyectos. Tonatiuh Salinas, presidente de la Asociación Mexicana de Secretarios de Desarrollo Económico, explicó que habrá convenios de colaboración entre la Federación y los Estados, donde cada uno podrá acceder a 40.2 millones de pesos, para hacerlo de forma equitativa, además de que se fortalece a los comités estatales para impulsar a las empresas. El Fondo Pyme manejará un presupuesto de 6 mil 648 millones de pesos para 2012, de los cuales, 40 por ciento se destina a los llamados fondos de Garantía que maneja Nacional Financiera, para incentivar a los bancos a que otorguen créditos a las Pymes, que generalmente no son sujetas de financiamiento. Marón Manzur explicó que lo que concierne a estos recursos, se están destinando a sectores a los cuales les resulta difícil acceder a los créditos, como las Pymes de la construcción, para quienes se etiquetaron 100 millones de pesos este año. "También están los emprendedores por ejemplo, que nunca habían sido sujetos de crédito, porque para serlo, una empresa debe tener 2 años de vida o constituida. A través del programa de incubadoras, a partir de algunos meses los emprendedores ya pueden acceder al crédito", subrayó. Por su parte, Heriberto Ruiz, consultor de Aregional, mencionó que la pulverización de los recursos del Fondo Pyme muchas veces no resulta tan efectivo para hacer crecer la economía, ya que se quedan en proyectos aislados y no se desarrollan planes a nivel regional. "Cada estado tiene su propio proyecto y visión, y se pierde la unidad regional. Al repartir el dinero para quedar políticamente bien con todos se dividen los esfuerzos. Entiendo que cada estado busca lo mejor para él, pero hay alguien a nivel nacional que debe decidir hasta donde se quiere llegar", comentó.